

Sportliche Leistungen im Rathaus Rheinfelden

Im Rathaus der badischen Gemeinde Rheinfelden fand am Wochenende vom 13. bis 15. September 2013 das 7. internationale Schach-Open Rheinfelden statt.

Mit Udo Düssel stellte das Rathaus auch gleich den Sieger. Udo Düssel denkt und arbeitet schon seit vielen Jahren im Rathaus für das Rheinfelder Gemeinwesen. Für Waldshut-Tiengen startet er regelmässig als Sportspieler in der Badischen Landesliga. Mit 5 Punkten aus 5 Partien erreichte er den ersten Rang vor Christoph Schild vom Verein Freiburg Zähringen. Auf den Plätzen 3 und 4 folgten die ersten Spieler aus der Schweiz mit Pietro Gervasoni (Bellinzona, Basel) und Hans Karl (Mendrisio, Bergdietikon).



Bedanken wollen wir uns speziell bei der Stadt für die freundliche Unterstützung sowie beim Verein Deutschland Kamerun e.V., der mit seinem Angebot an Schäumele, Café und Kuchen die Leistungsfähigkeit der denkenden Sportler sicherstellte – und mit den Einnahmen die grundschulische Bildung in Kamerun fördert.

Im Rahmen des Turniers wurde auch die offizielle Siegerehrung für das erstmals ausgetragene Langzeit-Turnier „Schachmeister Rheinfelden“ durchgeführt. Diesen Wanderpreis konnte sich Markus Krüttli aus Möhlin vor Kole Markaj aus Pratteln und vor Alexandar Jovanovic aus Füllinsdorf sichern.

Die Veranstalter gratulieren allen Beteiligten zu ihren Erfolgen und freuen sich über die sehr gute Turnier-Stimmung und die erfolgreiche Zusammenarbeit unter den Rheinfelder Schachclubs aus der Schweiz und aus Deutschland. Das nächste Turnier findet bereits am 10 November 2013 statt, dann für Schnellschachspieler im Kulturpark Tutti Kesi beim Festplatz Rheinfelden Warmbach.

Die Rheinfelder Schachclubs beleben mit jährlich 4 Turnieren die regionale Schachszene und beteiligen sich an den offiziellen Ligaspielen des Badischen Schachverbandes und des Schweizerischen Schachbundes.

Infos erhalten sie auf: www.schach-rheinfelden.de , www.sfpelikan.org , www.schachclub-rhy.ch .